

Inauguration officielle Konschthal Esch

**REMIXING
CULTURE**

EEE
ESCH2022.LU

Vendredi 1er octobre 2021, la Grande-Duchesse héritière a dévoilée une plaque commémorative à la Konschthal Esch à Esch-sur-Alzette, marquant ainsi l'inauguration officielle de ce nouvel espace d'art contemporain.

A son arrivée, Son Altesse Royale a été accueillie par Monsieur le Député-maire Georges Mischo, Madame la Ministre de la Culture Sam Tanson, Monsieur Christian Mosar - Directeur artistique de la Konschthal, le collège échevinal d'Esch-sur-Alzette ainsi que par les artistes des expositions inaugurales.

Après le dévoilement de la plaque, Monsieur Mosar a fait visiter les lieux ainsi que les expositions inaugurales à Son Altesse Royale.

Plus d'informations sur <https://www.konschthal.lu/fr/presse>